

# 生徒会新聞～とともに～ No.2

こんにちは！生徒会書記の内田理生です。10月2日に行われた体育祭本当に疲れました!! 皆さんが日頃の成果を発揮し、最後まで真剣に取り組む姿があったからこそ、最高の体育祭になったんだなと思いました。

今回は、そんな体育祭の取り組みや練習の時、そして当日の様子について振り返っていきます！

## 【取組の様子】

取り組みでは、各クラスで「とともに」のスローガンのもと、目標を考え、取り組みました。最初は○になるクラスが少なかったけど、仲間同士で呼びかけ合ったり、自分から意識して取り組みを行う姿があったことで○が増えていきました。

## 【練習の様子】

練習では、軍リーダーを中心にクラスごとに練習内容を考え、昼休みや放課後などを使い、短い練習時間の中で行ってきました。

なかなかタイムが早くならなかったり、回数が多くならなかったりと、クラスで悩んだこともあったと思います。そんな中でも仲間で声を掛け合い、クラスで工夫しながら練習する姿がありました。

## 【当日の様子】

当日は、各クラスが今までの成果を最大限発揮できた最高の体育祭だったなと思います。競技中では、クラスの仲間と息を合わせて走る姿、他学年同士で応援し合う姿。また、競技中だけでなく、係活動にも力を入れ、どの係も積極的にはたくら姿。そんな姿がたくさんあった体育祭でした。

改めて振り返ってみて、体育祭までの取り組みや練習、そして本番の姿があったからこそ、最高の体育祭にできたのではないかなと思いました。

この体育祭で作り上げた姿をこれからの日常生活や他の行事に活かせるようにしましょう!!

## 【アルミ缶回収へのご協力ありがとうございました】

前期アルミ缶回収へのご協力、本当にありがとうございました！

みんなの協力のおかげで緑の袋18袋分集まりました!!

この量は、毎週金曜日の回収やアルミ缶回収WEEKでたくさん持ってきてくれたおかげです。

後期もたくさん持ってきてくれるとうれしいです。よろしくお願ひします！

体育祭 キャンペーン!!						
時間行動(朝読書・5時間目・夕学活) / 服装						
	IA	IB	2A	2B	3A	3B
17日	○	○	○	○	○	○
18日	○	○	○	○	○	○
19日	○	○	○	○	○	○
20日	○	○	○	○	○	○
24日	○	○	○	○	○	○
25日	○	○	○	○	○	○
26日	○	○	○	○	○	○
27日	○	○	○	○	○	○
10月1日	○	○	×	○	○	○